

El PP de la Ribera ve inaceptable otro trasvase al Vinalopó pero no se quejará a la Generalitat

Los populares acuerdan oponerse al envío de más caudales y admiten su malestar por el convenio «oscuro» entre Cañete y Císcar

08.04.2014 | 19:07

CARLOS ALÓS | ALZIRA La dirección del PP en la Ribera Alta acaba de fijar su posición en la polémica sobre el envío de nuevos caudales de agua desde el Xúquer al Vinalopó desde una toma diferente al azud de la Marquesa.

La comisión ejecutiva comarcal del PP acordó en su última reunión oponerse a una posible segunda toma del trasvase Xúquer-Vinalopó, que ven «inaceptable», así como expresar su «malestar» por el «oscuro» protocolo firmado entre el ministro de Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, y el vicepresidente de la Generalitat, José Císcar, que abre de par en par las puertas a un segundo envío de caudales a Alicante desde un punto distinto al actual, en Cullera.



El PP de la Ribera ve inaceptable otro trasvase al Vinalopó pero no se quejará a la Generalitat

Sin embargo, los populares no tienen previsto elevar ninguna queja al Consell, que defiende abiertamente el envío de agua de más calidad a Alicante, ni liderar protesta alguna, ni tampoco sumarse a la que ha convocado para el 28 de junio la Mesa pel Xúquer, de la que forman parte regantes, algunos ayuntamientos de izquierdas y ecologistas porque no comparten algunos de sus postulados, según señalaron.

El presidente en la Ribera Alta, Rafael Soler, asegura que su partido ha acordado recoger ese malestar en forma de mociones que llevarán a todos los ayuntamientos. Soler explicó que mientras no exista un trasvase del Ebro «no puede cogerse más agua y tampoco pueden construirse más tomas del Xúquer al Vinalopó». Soler se refería al plan hidrológico nacional del PP de Aznar, derogado en 2004 por el PSOE, y que el Gobierno de Rajoy, de momento, no ha recuperado y a juzgar por las palabras del ministro Cañete tampoco parece que vayan a retomar.

Sin embargo, el responsable comarcal del PP en asuntos de Agricultura, Enrique Montalvá, aseguró ayer que no es momento de mociones, «porque ya se han hecho demasiadas». El concejal de Alzira dijo que todos los concejales del PP de la Ribera Alta están en contra de una segunda toma del trasvase y pidió que se respete la decisión del consejo territorial del Agua, que acordó trasvasar 12 hectómetros de afluentes del Xúquer, aguas abajo de Tous, pero sin ninguna mención a la segunda toma.

Pero ese acuerdo se adoptó antes de conocerse el protocolo firmado entre Císcar y Cañete, del que nadie les informó, lo que ha molestado a los populares de la Ribera, que también se muestran sorprendidos por el contenido de ese protocolo, que calificaron de «oscuro».